



#FUETENCENCIA

Este lunes se dio a conocer que el Producto Interno Bruto (PIB) de Chile creció en un 2,3% el primer semestre del 2025, de acuerdo al Informe de Cuentas Nacionales del Banco Central más reciente. En redes sociales se destacó que el aumento fue mayor al porcentaje esperado.

Gobierno de Chile **@GobiernodeChile**

¡Buenas noticias para Chile! El último Informe de Cuentas Nacionales del Banco Central mostró un aumento del PIB de 2,3% durante el primer trimestre del 2025, destacando las exportaciones, y los sectores agropecuario, silvícola, pesca; la minería y la industria manufacturera.

Vocería de Gobierno de Chile **@voceriagobierno**

Ministra Etcheverry: "El Banco Central informó que el PIB de Chile subió un 2,3% durante el primer trimestre, superando las expectativas del mercado. Es una buena noticia que da cuenta de la recuperación de la economía y una senda de crecimiento que empieza a afiarse".

Frente Amplio Chile **@elfrente_amplio**

¡Chile continúa creciendo con fuerza! El PIB del primer trimestre 2025 superó las expectativas de mercado, llegando a un 2,3%, gracias al impulso de las exportaciones y la inversión. Estas son cifras económicas muy positivas y reflejan no solo una recuperación progresiva, sino también un camino de crecimiento que comienza a consolidarse.

Enrique Van Rysselberghe Herrera **@vanrysselberghe**

Senador Enrique van Rysselberghe: "Una buena noticia, pero se debe mantener la cautela". El día de hoy el Banco Central anunció que durante el primer trimestre de este año el Producto Interno Bruto, PIB, de Chile creció un 2,3%, cifra que se ubicó por sobre el 2% esperado...

José Joaquín **@Xi_fak3**

El PIB de Chile crece levemente mejor a lo esperado en el Primer Trimestre. 2,3% contra expectativas de 2%.